

Kirchberg, 13.03.2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Heute hat der Bundesrat entschieden, den Präsenzunterricht auch an der obligatorischen Schule ab Montag, 16. März 2020 vorläufig bis 4. April zu untersagen. Gleichzeitig soll es den Kantonen erlaubt bleiben, Betreuungsangebote sicherzustellen.

Die Schulleitung wird sich morgen Samstag, 14.3.20, zusammen mit den anderen Schulleitungen Kirchbergs inklusive der Tagesschulleitung und Vertreter*innen von Behörde und der Gemeinde treffen, um Möglichkeiten für Betreuungsangebote zu entwickeln und die Organisation des Fernunterrichts zu koordinieren.

Betreuungsangebote sollen denjenigen Kindern zur Verfügung stehen, die weder zu Hause noch in der Nachbarschaft betreut werden können.

Am Samstagabend werden wir Sie auf diesem Weg auf unseren neusten Stand bringen.

Die Klassenlehrperson Ihres Kindes wird bis am Sonntagabend mit Ihnen in Kontakt treten, um Sie über die Fernbeschulung Ihres Kindes zu informieren.

Wir danken Ihnen für Ihre Mithilfe in dieser aussergewöhnlichen Zeit.



Brigitte Römer-Moos
Co-Schulleitung



Simona Cattaneo
Co-Schulleitung